
 

６年生が長崎に修学旅行に行きました 

５月３０日・３１日、６年生が長崎に修学旅行に行きました。１日目の行程は、平和記念館展示見

学、被爆者の方から被爆体験談、平和公園での千羽づる奉納（全校児童で折ったもの）、長崎皿

うどん体験、長崎市内史跡巡りを、２日目は、ハウステンボスに行き、街並み、アトラクション体験と２

日間、盛りだくさんの体験をしてきました。子どもたちは、被爆者の方から直接話を聞けたこと、友だ

ちと２日間、昼も夜も一緒に行動したこと、バスの中でのクイズ大会が大盛り上がりだったことなど

たくさんの思い出ができました。 

 

桃鉄で勉強しています 

少し前のテレビニュースで「すごろくゲ

ームの『桃太郎電鉄 教育版』が学校教

育の現場で活用されている」という記事

が放送されました。ネットを使ったPCゲー

ム「桃鉄」は、遊びながら日本全国の地理

や歴史を学ぶことができというもの。立石小の４年生は、すでに授業の中で使って学習しています。 

立石小では多くの校外学習を行っています 

立石小は、他校よりも多くの校外学習を行っています。“本物を見せたい”という熱心な担任の

先生ばかりであり、また、人数が少ないので小郡市のマイクロバスを利用できることから、頻繁に

校外学習に出かけています。６月になってからも、「４年生スクールミュージアム（美術館、防災セン

ター体験）」「２年生まち探検（松崎めぐり）」「４年生油屋見学」「５年生野田宇太郎記念館見学」

「４年生廃棄物処理施設（グリーンヒル宝満）見学」「６年生埋蔵文化センター見学」「２年生特別

支援学校との交流学習」と校外学習が目白押しです。もちろん、ゲストティーチャーを招いての学

習や畑や田んぼでの栽培体験もあります。「百聞は一見にしかず」という言葉のとおり、本物を見

て触れることで学ぶ力と豊かな心が伸びていると思います。 

みどりの森くろつち学園立石小学校 学校だより 

令和６年６月１７日 校長 山口 浩一 

今年の合言葉は 

「わかった」「できた」自分大好き！ 

    

Ｒ６ 

     
２年生松崎探検     ４年生油屋見学     ４年生スクールミュージアム   ５年生野田宇太郎記念館見学 



対策をしながら外遊びをしています 

６月になり気温が高い日が

続いていて、教室にエアコンを

入れて温度調節をする日が多

くなりました。気温が高い日が

続いていますが、立石っ子たち

は、相変わらず昼休みや中休

みに校庭で元気いっぱいに遊

んでいます。しかし、昼休みの

時間は、一日の中で気温が高い時間なので、その日の暑さ指数を測って、外遊びの時間を制限し

て対応しています（お昼に養護教諭と保健委員の子たちが暑さ指数計をチェックして、指数が高い

場合はお昼の放送で「〇〇分には、教室に戻ってください。」「水分をとるようにして下さい。」と呼

びかけをしてくれています）。 

昔と違って６月でも猛暑になる時代、水筒のお茶がなくなったから水分をとるのを我慢してしまう

ことがないように、水筒のお茶等は多めに準備していただくようお願いします。 

図画ポスター展に入賞しました 

小郡市歯科医師会主催の「歯・口の健康に関する啓発図画、標語コンクール」に、次の７名の児

童の作品が入賞しました。伸び伸びとした作品に日頃の学習の成果を感じます。一部の入賞作品は、

２２日まで小郡市文化会館に展示されています。 

《図画ポスターの部》 

歯科医師会長賞  ６年 田中 彩乃さん       入    選        ６年 德田 望花さん         

優 秀 賞        ６年 古賀 柑夏さん       佳    作        ６年 髙木 望結さん 

入    選        ６年 小銭 夏帆さん 

《標語の部》 

入    選        ３年 堀田 悠成さん  〈自分のは 自分でみがこう 大切だ〉 

入    選        ３年 師岡 美優さん  〈はがぬけた もうすぐ会えるね 大人のは〉 

《今後の予定》 

６月 
１８日（火） ５年県学力実態調査 ６年校外学習（埋蔵文化センター） 
１９日（水） 耳鼻科検診（対象者のみ） なわとび集会 
２０日（木） 職員研修会 ※13：10下校 
２５日（火） 地震避難訓練 
２４日（月） プール開き 
 

７月 
５日（金） 中学校体験学習発表会参加（４・５年） 
９日（火） みどりの森くろつち学園開校式 
      防犯教室（１・３・５年生） 

１１日（木） POP講座（４年生） 
１２日（金） 活動参観、大人セミナー、学級懇談会 

※７/２０からは夏休みです 
 

【お願い】  毎週火曜日は、食品トレーの回収日です。近頃、トレーを入れた袋を持って登校してくる児童が増えてきました。ありがとうございます。 

  

  
昼休みの運動場    放送をしてくれている保健委員 

紙面をご覧ください 

紙面をご覧ください 


